

## François Lamache, nouveau directeur adjoint de l'école Maurice-Lavallée

**Edmonton, le 17 août 2020** — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de François Lamache au poste de directeur adjoint à l'école Maurice-Lavallée. Monsieur Lamache entrera en fonction en août 2020.



François Lamache possède plus de vingt-cinq ans d'expérience en enseignement. Il a été à l'origine de plusieurs initiatives novatrices au sein du Conseil scolaire Centre-Nord dont le premier voyage en Europe (2000), la création du journal étudiant La Griffes, la mise en place d'un système d'affichage numérique, ainsi que la planification des ateliers de construction/soudure. Monsieur Lamache a également été un grand contributeur aux succès des cours en ligne de l'École Maurice-Lavallée.

François Lamache est détenteur d'un baccalauréat en enseignement de la géographie de l'Université du Québec à Chicoutimi.

Le CSCN est convaincu que son expérience dans le milieu scolaire, ainsi que ses habiletés de leadership lui confèrent les compétences nécessaires pour occuper le poste.

Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations :  
Brigitte Martin  
Coordonnatrice aux ressources humaines  
780-468-6440